

MACCARD Newsletter n. 7/2023



uniss
UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI SASSARI

Ikiam 
Universidad Regional Amazónica


**UNIVERSIDAD
DEL AZUAY**



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**


UNIVERSIDAD NACIONAL
DE LOS RIOS



UNTRM

MACCARD Newsletter n. 7/2023



MACCARD Newsletter n. 7/2023



Co-funded by the
Erasmus+ Programme
of the European Union



MACCARD Newsletter n. 7/2023

Movilidad de los estudiantes Maccard

En julio arrancó la movilidad estudiantil que finalizará en la primera parte de octubre de 2023. La Universidad Regional Amazónica Ikiam, las Universidades del Azuay, la Nacional De Jaén y la Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza de Amazonas, coordinadas por la Universidad de Sassari y apoyadas por la Universidad de Granada han alcanzado así otro importante objetivo del proyecto Erasmus Plus Capacity Building Maccard. Alrededor de 60 estudiantes del Máster Maccard tuvieron así la oportunidad de conocer a sus colegas de las otras universidades sudamericanas pertenecientes al consorcio. La mayor parte de la movilidad tuvo lugar entre julio y agosto, mientras que en septiembre un pequeño grupo partirá de Ikiam hacia universidades peruanas. La movilidad de los estudiantes fue posible gracias a la contribución del programa de desarrollo de capacidades Erasmus Plus, que financió becas de movilidad a 32 estudiantes de las cuatro universidades participantes en el proyecto. También es importante destacar que los estudiantes, una vez que regresen a sus respectivas universidades, recibirán créditos de movilidad de estudios de sus universidades de acogida, reconociendo así el aspecto educativo de su experiencia en el extranjero.

Comité Directivo de 22 de junio de 2023

Durante los Comités Directivos, el coordinador del proyecto Maccard Uniss, Dado que el evento final de Maccard se aproxima presumiblemente hacia enero de 2024, se hizo la propuesta de trasladar el evento final de la Universidad de Toribio en Perú donde inicialmente se plababa a la Universidad de Azuay en Ecuador. Entre las razones los aspectos logísticos y el consiguiente ahorro de recursos económicos, ya que el proyecto también sufrió el handicap de Covid y un aumento de los gastos. Durante la reunión también se prestó atención a las actividades de gestión del proyecto,

al avance de las actividades del máster Maccard y a la planificación de la inminente salida de estudiantes para la movilidad al extranjero. También se prestó atención a los resultados de los cuestionarios internos de calidad dirigidos a los estudiantes. Los resultados se evaluaron de acuerdo con las normas de calidad de la OCDE para la evaluación del desarrollo, con el fin de aportar sugerencias de mejora que puedan aplicarse al proyecto. La participación fue voluntaria, la encuesta se realizó en línea y se garantizó la confidencialidad de los participantes. Los datos mostraron una satisfacción general con la oferta del Máster, la relación con el personal administrativo. Por último, con motivo de las próximas Jornadas Erasmus, el coordinador UNISS propuso la participación del consorcio Maccard en este evento. La propuesta contemplará la participación de los estudiantes del master Maccard, donde presentarán un trabajo de investigación.

Fotos anteriores: Alumnos de Azuay, Universidad Nacional de Jaén, Toribio e Ikiam de movilidad.

Las fotos son gracias a las universidades asociadas al consorcio Maccard.

Contactos: maccard@uniss.it

Para más información:

<https://www.maccard-project.eu/>

[@MaccardProject](#)

El apoyo de la Comisión Europea para la producción de esta publicación no constituye una aprobación del contenido, el cual refleja únicamente las opiniones de los autores, y la Comisión no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información contenida en la misma.

The European Commission's support for the production of this publication does not constitute an endorsement of the contents, which reflect the views only of the authors, and the Commission cannot be held responsible for any use which may be made of the information contained therein.